

*In der Welt habt ihr Angst,
aber seid getrost;
ich habe die Welt überwunden.*

Johannes 16.33



*In Liebe und großer Dankbarkeit für die schöne gemeinsame Zeit
nehmen wir Abschied von unserem*

Andreas Höbart

*den Gott am Sonntag, dem 21. August 2022, um 21 Uhr,
kurz nach seinem 57. Geburtstag, zu sich in die ewige Heimat
gerufen hat.*

Wir feiern den Auferstehungsgottesdienst für unseren lieben Andreas am

Freitag, dem 26. August 2022, um 14 Uhr

*in der Pfarrkirche Unserfrau. Nach der feierlichen Einsegnung
wird er auf dem Ortsfriedhof zur letzten Ruhe bestattet.*

Ab 13 Uhr besteht die Möglichkeit der persönlichen Abschiednahme.

Du bleibst für immer in unseren Herzen.

Deine Elisabeth

Simon und Nina Veronika und Lukas

Im Namen aller Verwandten und Freunde

2000 Stockerau, Prof.-Otto-Zeiller-Straße 9/i

*wir bitten von Kranz- und Blumenspenden abzusehen.
Wer möchte, kann über die Spendenbox in der Pfarrkirche das mobile
Palliativteam Korneuburg/Stockerau finanziell unterstützen.*